

Durante la mañana del pasado martes, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, en compañía de la coordinadora regional de Bibliotecas Públicas de Valparaíso, Isabella Sottolichio, concejales de la comuna, funcionarios municipales y de vecinos y vecinas, encabezó la ceremonia de inauguración del Mejoramiento Integral de la Biblioteca Pública Municipal de Papudo. Este gran logro para el desarrollo de la lectura en sus diversas expresiones, es consecuencia de la adjudicación de dos proyectos por parte de la actual administración municipal, a través del Programa de Mejoramiento Integral de Bibliotecas Públicas (PMI), cuya inversión total supera los 16 millones de pesos y que permitieron significativas mejoras en mobiliario y equipamiento para nuestra biblioteca.

El año 2022, la Ilustre Municipalidad de Papudo postuló al Programa de Mejoramiento Integral de Bibliotecas Públicas (PMI), logrando la adjudicación de un proyecto para mejoras mobiliario, que tuvo una inversión de \$19.296.290.- donde se adquirieron nuevas estanterías para libros, sillas, sillones, nueva recepción, mesas, mesones, lockers, gráficas, entre otros, y otro de mejoras en equipamiento, donde se invirtieron \$7.270.900.- en computadores, amplificación, etc.

Anuncio Patrocinado

En la ceremonia de inauguración de la remodelada Biblioteca de Papudo, la alcaldesa de la comuna, Claudia Adasme, señaló: "Esta mañana hemos inaugurado las obras del Programa de Mejoramiento Integral de Bibliotecas Públicas, donde fuimos una de las 37 comunas a nivel de todo Chile, beneficiaria de este proyecto. Esto nos ha permitido cambiar la cara de la Biblioteca Pública de Papudo y queremos invitar a nuestros vecinos, amigos, que visiten la biblioteca pública; de verdad que se van a sorprender. Cuando dijimos que íbamos a recuperar los espacios, no sólo nos referíamos a las multi-canchas, a las plazas, a los espacios baldíos que teníamos en la comuna, también, nos referíamos a recuperar estos espacios icónicos, como lo es el Edificio Consistorial donde funciona nuestra Biblioteca Pública. Quiero extender la invitación a que todos puedan venir a disfrutar de este hermoso espacio que hemos preparado especialmente para ustedes, para fomentar la lectura y el aprendizaje en cada uno de nuestros niños, niñas, jóvenes, adolescentes y la comunidad en general, porque este espacio está preparado con mucho amor para cada uno de ustedes".

Por su parte, Isabella Sottolichio, coordinadora regional de Bibliotecas Públicas de Valparaíso, señaló: "Ha sido un trabajo mancomunado entre los equipos municipales de Cultura, Secplan, la Biblioteca y nosotros el Servicio Nacional de Patrimonio a través de la Coordinación de Bibliotecas Públicas. Conversamos mucho los detalles, fuimos viendo qué podía ser mejor diseño que se podría implementar acá a través del PMI. Y eso es importante porque en el fondo nos permite ir conociéndonos en primer lugar, ir nosotros también como



coordinación de bibliotecas recomendando ciertas pautas que son importantes a la hora de postular este tipo de proyectos".







y tú, ¿qué opinas?